

El Día de los Inocentes

El Día de los Inocentes se celebra en España y Latinoamérica a pocos días de que finalice el año, cada 28 de diciembre. Es costumbre realizar bromas de todo tipo en esta fecha. La más típica consiste en colocar un hombrecillo recortado en papel en la espalda de los despistados, pero también hay otras. Entre ellas, intercambiar la sal por el azúcar en la cocina o cambiar la hora de los relojes de la casa.

Cada año los innovadores bromistas encuentran nuevas formas de sorprender a sus familiares y amigos. 38 los medios de comunicación se unen a esta celebración, durante la cual pueden publicar noticias falsas para engañar a sus lectores. También es común que en esta fecha las redes sociales se llenen de *posts* graciosos que los usuarios comparten junto al hashtag '#DíaDeLosInocentes', que suele llegar a ser *trending topic* mundial.

adaptado de: www.lasprovincias.es, 27-12-2017